

令和2年(2020年)3月27日

関係各位

山口県中学校体育連盟  
会長 久木田 和裕

新型コロナウイルス感染症防止対策に伴う令和2年度山口県中学校  
春季体育大会の中止について（お知らせ）

陽春の候、皆様におかれましてはますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、御承知のとおり、3月19日に国の専門家会議から、これまでに明らかになってきた情報をもとに、現状の分析と提言が示されました。その中では、国内では持ちこたえているが一部の地域では感染拡大がみられること、感染源がわからない患者数が増えると、どこかの地域を発端として大規模流行につながりかねないこと、また、イベント開催については主催者がリスクを判断し、慎重な対応が求められるとされています。さらに、3月24日には文部科学省から、新学期からの学校再開に向けたガイドラインが示され、各学校で様々な感染防止対策や工夫が求められました。

このような情勢の中、本連盟としましては、令和2年5月16日（土）17日（日）に開催を予定しております標記県体の開催につきましては、①春季県体を実施する場合、主催者として、大会そのものと移動も含めた数千人の生徒やその保護者、役員等の感染防止対策や安全の確保に大きなリスクがあること、②県体につながる各支部予選においても同様のリスクがあること、③今後学校では、例年とは大きく異なる新学期を迎える生徒の心身の安定や感染防止、学校を再開するための様々な対応が必要であり、県体開催が学校運営や教職員に大きく影響すること、等から、中止するべきであるとの結論に至りました。

なお、この決定に際しましては、山口県教育委員会や山口県中学校校長会等と情報交換や相談、協議を重ねた上で総合的に判断したところです。

つきましては、この決定に御理解をいただき、生徒や保護者をはじめ関係方面への周知等について御配慮いただきますとともに、大会出場を目指していた多くの生徒の心情にも寄り添い、御配慮くださいますようお願いいたします。

なお、今後の本連盟主催大会につきましても、必要に応じて検討して参りたいと思いません。